

DEMANDAS PARA CONQUISTAR NUEVOS HORIZONTES

TEXTO BIBLICO: Filipenses 3:4-8, Colosenses 3:1-3, Mateo 14:22-33, Hechos 16: 6-10, Juan 10.27

Este mes celebramos un aniversario más de nuestra querida iglesia EKKLESIA UNA MISION, cumplimos 26 años de la bondad y gracia de Dios; por tal motivo se ha decidido en estos domingos del mes de agosto, predicar temas sobre nuestro LEMA:

“Cimentados y empoderados en Cristo, conquistamos nuevos horizontes”

El tema para hoy tiene que ver con algunas demandas que requerimos para conquistar nuevos horizontes y ¿cuáles serán estas demandas?, a continuación las detallamos:

1.- PONER LA MIRADA HACIA ADELANTE. Fil. 3.4-8

Filipenses 3:4-8 “Aunque, si alguien pudiera confiar en sus propios esfuerzos, ese sería yo. De hecho, si otros tienen razones para confiar en sus propios esfuerzos, ¡yo las tengo aún más! ⁵ Fui circuncidado cuando tenía ocho días de vida. Soy un ciudadano de Israel de pura cepa y miembro de la tribu de Benjamín, ¡un verdadero hebreo como no ha habido otro! Fui miembro de los fariseos, quienes exigen la obediencia más estricta a la ley judía. ⁶ Era tan fanático que perseguía con crueldad a la iglesia, y en cuanto a la justicia, obedecía la ley al pie de la letra. ⁷ Antes creía que esas cosas eran valiosas, pero ahora considero que no tienen ningún valor debido a lo que Cristo ha hecho. ⁸ Así es, todo lo demás no vale nada cuando se le compara con el infinito valor de conocer a Cristo Jesús, mi Señor. Por amor a él, he desechado todo lo demás y lo considero basura a fin de ganar a Cristo”. NTV

Un atleta al correr debe mirar hacia adelante y concentrarse en lo que está por delante para poder llegar a la meta. Aquí Pablo hace referencia a dos etapas de su vida: (pasado y presente) y a dos situaciones (positiva y negativa).

-DOS ETAPAS.- Pablo en su pasado antes de conocer a Cristo consideraba algunas cosas de mucho valor, como pertenecer a la nación de Israel, ser de la tribu de Benjamín, ser fariseo, cumplir la ley, entre otros. Sin embargo, también el pasado de Pablo era causa de críticas por algunos de sus opositores, seguro le acusarían de haber sido perseguidor de la iglesia, el que consintió la muerte de Esteban, etc. Ante ello, Pablo decide dejar atrás su pasado, lo que él consideraba valioso y también lo negativo, a fin de continuar en la carrera a la cual fue llamado. Por eso ambas cosas quedaron atrás:

-DOS SITUACIONES: (1) Lo positivo. Pablo, antes de conocer a Cristo, él consideraba de mucho valor algunos aspectos de su vida, pero cuando conoció a Cristo, sus valores se invirtieron, lo que antes tenía mucho valor comparado con Cristo ya no lo tenía, pues había hallado algo muchísimo mejor, algo mucho más valioso que todo lo que poseía y había logrado en su vida. Así que, su pirámide de valores se invirtió y ahora lo más valioso en su vida era Cristo. Te pregunto ¿Es Cristo lo más valioso en tu vida o sigue siendo lo que posees o lograste hasta ahora? (2) Lo negativo. Otra de las cosas que Pablo dejó atrás son todas las cosas negativas que hizo y que vivió. Tal vez una de las cosas más difíciles para los cristianos es dejar atrás u olvidarse las cosas negativas que hicieron o que les hicieron. Sin embargo, al llegar a los pies de Cristo y pedir perdón por todo lo malo que hicimos, dice Dios: “Que aplastará nuestros pecados bajo sus pies y los arrojará a las profundidades del océano” Miqueas 7.19, también dice: “...borraré todos tus pecados y no me acordaré más de todas tus rebeldías”. Isaías 43.25

Dios borra nuestros pecados y los echa a las profundidades del mar, donde es imposible volver a sacarlo; es decir nos perdona de forma completa y definitiva. Así que todo lo malo que hiciste en

el pasado ya está borrado y arrojado a lo más profundo del mar, entonces ¿porque debes recordarlo tú?

Pero tal vez en el pasado te sucedieron cosas malas o incluso traumáticas, quizá te resulte difícil de olvidar y esto hace que no puedas enfocarte en la carrera de la fe. Nada de tu pasado sea positivo o negativo tienen tanto valor como para superar el haber conocido a Cristo, deja tu pasado de culpa y dolor en las manos de Dios y corre la carrera de la fe sin cargas ni pesos del pasado.

2.- TENER LA PRIORIDAD CORRECTA: COLOSENSES 3:1-3

Colosenses 3:1-3 Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. Reina-Valera 1960

Desde el momento en que comenzamos nuestra vida cristiana, fuimos muertos y resucitados espiritualmente con Cristo. Esta nueva vida exige un estilo y comportamiento diferente al tiempo en que estábamos muertos espiritualmente. De tal manera que la resurrección con Cristo nos conduce a una nueva posición celestial y esto genera un cambio de orientación, una orientación hacia Dios y sus cosas.

La interlineal menciona poned la mente (froneite) en la cosas de arriba, es decir pensad en las cosas de arriba, la idea es que la vida este orientada hacia algo concreto, caminamos en esta vida pero nuestros ojos deben estar puestos en el cielo. Así mismo el texto indica que nuestra vida está escondida en Cristo; por lo tanto la tenemos asegurada, indestructible y eterna.

Todo lo anteriormente analizado nos lleva a que nuestros ojos y pensamientos deben estar orientadas prioritariamente a las cosas de arriba, es decir a las cosas del reino de los cielos y su justicia. Esto no se refiere a que deje de estudiar, trabajar o ser responsable con mi familia y comunidad, al contrario seguiré con estas cosas, pero mis pensamientos estarán puestos en hacer la voluntad de Dios, en servir a Dios a través de mi carrera u oficio, en agradar y alabar a Dios con toda mi vida y con todo lo que hago.

3.- DECIDIR SALIR DE LA ZONA DE CONFORT PARA LLEGAR A MÁS: Mateo 14:22-33

V. 28-30. Le respondió Pedro, si realmente eres tú, ordena que también yo camine sobre el agua y vaya hasta donde tú estás. Está bien; ¡ven! Sin vacilar, Pedro salió por la borda y caminó sobre las aguas hacia Jesús. Pero al percatarse de lo que hacía y de la inmensidad de las olas que se le echaban encima, sintió miedo y comenzó a hundirse.

Pedro pide a Jesús caminar sobre las aguas y Jesús acepta y le dice ¡ven! Esta historia de Pedro nos enseña lo siguiente:

- **Tomar una decisión:** Pedro decidió salir de la barca y poner los pies en un lugar inestable, peligroso y desconocido, a diferencia de sus compañeros discípulos que se quedaron en su zona de confort, en la barca. Ellos no decidieron arriesgarse, no quisieron salir de la comodidad y seguridad de la barca.
- **Cree en la palabra de Jesús:** Para caminar sobre las aguas Pedro esperó la voz de Jesús, y cuando Jesús le dijo "¡Ven!", el obedeció a esta palabra. Entonces para que yo pueda "caminar sobre las aguas" debo creer en su palabra ("¡Pedro, ven!")
- **Actuar:** Pedro actuó en obediencia a la voz de Jesús y comenzó a caminar sobre las aguas y a experimentar el poder y milagro de Dios. Sin embargo en medio de ese actuar, le falló la fe. A veces, a pesar del hecho de actuar en obediencia a la voz de Dios, no todo siempre irá perfecto, sino que muchas veces la fe te va a fallar. Las emociones negativas como el miedo, la ansiedad o tristeza se van a apoderar de ti y tal vez comenzarás a hundirte y ahogarte en

medio de tus dificultades. Pero ahí está el Señor a tu lado, que aunque te falte la fe, puedes, como Pedro dar un grito de auxilio ¡Señor sálvame! y Él estará presto a ayudarte y salvarte. *Para crecer en fe hay que decidir salir de nuestra zona de confort, creer en la palabra de Dios, y actuar.

4.- DISCERNIR LA VOZ DE DIOS / LA GUÍA DEL ESPÍRITU SANTO (HECHOS 16: 6-10,

Hechos 16:6-10 Luego, Pablo y Silas viajaron por la región de Frigia y Galacia, porque el Espíritu Santo les había impedido que predicaran la palabra en la provincia de Asia en ese tiempo. 7 Luego, al llegar a los límites con Misia, se dirigieron al norte, hacia la provincia de Bitinia. pero de nuevo el Espíritu de Jesús no les permitió ir allí. 8 Así que siguieron su viaje por Misia hasta el puerto de Troas. 9 Esa noche Pablo tuvo una visión. Puesto de pie, un hombre de Macedonia—al norte de Grecia—le rogaba: «¡Ven aquí a Macedonia y ayúdanos!». 10 Entonces decidimos[b] salir de inmediato hacia Macedonia, después de haber llegado a la conclusión de que Dios nos llamaba a predicar la Buena Noticia allí. NTV

Dios había impedido a Pablo y Silas que predicasen la palabra en la provincia de Asia, luego intentaron pasar a la región de Bitinia, pero el Espíritu Santo tampoco les permitió hacerlo. La evangelización se ajusta a la orientación de Dios; pues es obra de Dios y no de hombres. El Espíritu Santo guía el ministerio de Pablo y Silas. El los guía hacia Europa y no hacia Asia, Pablo discierne la voz de Dios y se deja guiar por el Espíritu santo, lo que evita que se desvíen de los planes de Dios.

Muchas veces vamos a anhelar realizar muchos planes, sin embargo es bueno preguntar primero a Dios, escuchar su voz y dejarse guiar por su Espíritu Santo. Aprendamos a reconocer y distinguir la voz de Dios pasando más tiempo en oración y estudio de su palabra. Dios nos habla a través de su palabra, en ella tenemos seguridad y confianza, pero también nos puede hablar a través de experiencias, de dones del Espíritu Santo y de impresiones en nuestro corazón y conciencia.

CONCLUSIONES:

- Estamos llamados como iglesia en estos años a seguir avanzando y conquistar nuevos horizontes; sin embargo para ello debemos considerar poner la mirada hacia adelante olvidando y despojándonos del peso del pasado, tener las cosas de Dios como prioridad, decidir salir de nuestra zona de confort y discernir la voz de Dios y guía del Espíritu Santo.

MARIA DEL CARMEN CELIS GOMEZ.

Bibliografía:

- COMENTARIO EXEGÉTICO AL TEXTO GRIEGO DEL NUEVO TESTAMENTO. Samuel Pérez Millos.
- LOS HECHOS DE LOS APOSTOLES II, Joseph A. Fitzmyer.
- GotQuestions.org - <https://www.gotquestions.org> > Español